

Presseinformation mit der Bitte um Ankündigung

Premiere an der SRH Stephen-Hawking-Schule:

„Der Weg ist die Kunst“

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Theatergruppe der SRH Stephen-Hawking-Schule feiert **am 21. Juni 2016 um 19 Uhr** im Hörsaal des Bildungscampus (Im Spitzerfeld 25, 69151 Neckargemünd) Premiere des neuen Schultheaterstücks „Der Weg ist die Kunst“. Sie sind herzlich zur Premiere eingeladen!

Gleichzeitig möchte ich Sie um eine **Ankündigung** der Aufführungen bitten:

Theaterpremiere an der SRH Stephen-Hawking-Schule : „Der Weg ist die Kunst“

Am 21. Juni 2016 um 19 Uhr feiert die Theatergruppe der SRH Stephen-Hawking-Schule Premiere des neuen Theaterstücks „Der Weg ist die Kunst“. Aufführungsort: Hörsaal, Haus 4 des SRH Bildungscampus, Im Spitzerfeld 25, 69151 Neckargemünd.

Worum es geht: In einem Zeichenkurs für Fortgeschrittene treffen sechs Personen aufeinander, unter deren Händen u.a. ein Bild entsteht, dessen „Verselbstständigung“ im weiteren Verlauf des Kurses zu Komplikationen, aber auch zu konkreter Form der Selbstverwirklichung führt. Dies, die Probleme eines ehemaligen Geistlichen und die der Kursleiterin beweisen, wie die Kunst Menschen ihren Weg zeigen kann – oder ist der Weg die große Kunst?

Es gibt Situationen, in denen oft Minuten genügen um zu begreifen, was man lange schon gesehen hatte – aber nicht sehen wollte.....

Ansprechpartnerin:

Carmen Oesterreich
Öffentlichkeitsarbeit
und Kommunikation

SRH Schulen GmbH
Im Spitzerfeld 25
69151 Neckargemünd

carmen.oesterreich@shs.srh.de
Telefon: +49(0)622381-3014
Telefax: +49(0)622381-2161

Karten an der Abendkasse, 5 €uro

Ankündigung für Tageskalender:

Neckargemünd, SRH Stephen-Hawking-Schule:

Theaterpremiere an der SHS

Der WEG ist die KUNST wird aufgeführt am 21.06. um 19.00 Uhr im Hörsaal des Bildungszentrums Neckargemünd.

Weitere Termine: 6.07. TiKK Heidelberg 18.00 Uhr und 20.07. Zwinger 3 Heidelberg um 19.00 Uhr.

Hintergrundinformation:

Theater an der SRH Stephen-Hawking-Schule:

„In der Theatergruppe der SRH Stephen-Hawking-Schule finde ich richtig gut, dass hier wirklich alle Schüler aus allen zehn Bildungsgängen mitmachen können. Es ist auch egal, ob wir behindert sind oder nicht. Das Stück wird während des Schuljahrs in der Theater-AG unter der Regie von Beate Brechter mit uns gemeinsam entwickelt. Sie geht ganz toll auf unsere Ideen und Bedürfnisse ein.“ Das sagt Leander Hohl, der sich bereits seit sechs Jahren in der Theater AG engagiert. Zuerst als Techniker für Licht, Ton und Bühnenbild, schon ein Jahr später als Schauspieler: „Da ich damals noch eher schüchtern war, war ich bis dahin nicht sehr kommunikativ. Das Theaterspielen hat mir unglaublich viel geholfen, Hemmungen abzubauen und vor einem großen Publikum zu spielen.“

Sein ehemaliger Klassenlehrer Heinz Reinke stellt fest: „Leander hat eine enorme Entwicklung durchlaufen. Im Rahmen eines einstündigen Vortrags vor den Lehrkräften berichtete er über seine bemerkenswerte Schullaufbahn von der Grundschule über die

Ansprechpartnerin:
Carmen Oesterreich
Telefon: +49 (0) 6223 81-3014
Kommunikation und
Telefax: +49 (0) 6223 81 2161 Öffentlichkeitsarbeit
[hawking-schule.de](mailto:Carmen.Oesterreich@shs.srh.de)

Im Spitzerfeld 25
69151 Neckargemünd

www.ldvg.de

www.stephen-

E-Mail: Carmen.Oesterreich@shs.srh.de

Orientierungsstufe, Förderschule, Berufsvorbereitungsjahr, Wirtschaftsschule bis zum Sozialwissenschaftlichen Gymnasium frei und sehr unterhaltsam. Leander kann zu Recht stolz auf sich sein, sicherlich kann er für viele Schülerinnen und Schüler unserer Schule auch als Vorbild dienen! Als er vor 16 Jahren an die SRH Stephen-Hawking-Schule kam, war diese Entwicklung nicht vorauszusehen. Auch wir freuen uns über diese grandiose Entwicklung!“

Leander Hohl macht in diesem Schuljahr sein Abitur und wird dann Sonderpädagogik studieren.

Alle Aufführungstermine:

- Di., 21.06. 19:00 Uhr, Hörsaal des SRH-Bildungscampus
- Fr., 24.06. 10.30 Uhr, Hörsaal des SRH Bildungscampus
- Mi.,06.07. 18:00 Uhr, TiKK HD, Karlstorbahnhof, direkt am S-Bahnhof Heidelberg Altstadt (Karten unter Tel.: 06221/978924)
- Do.,07.07. 17:00 Uhr, Hörsaal des SRH Bildungscampus (öffentliche Probe)
- Do.,14.07. 14:00 Uhr, Schultheatertage in Mannheim, Studio, Alte Feuerwache (karten unter Tel.: 0621/1680308)
- Mi.,20.07. 19:00 Uhr, Schultheatertage in Heidelberg, .Zwinger³ (Karten ab 1.6.2016 unter Tel.: 06221/5820000)

Die SRH Stephen-Hawking-Schule ist eine Schule für Kinder- und Jugendliche mit und ohne Körperbehinderung. Auf jeden einzelnen Schüler passgenau abgestimmter Unterricht in zehn inklusiven Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen bestmögliche Entfaltung und Schulabschlüsse. Die Motivation: Lernen fürs Leben gern.

Ansprechpartnerin:
Carmen Oesterreich
Telefon: +49 (0) 6223 81-3014
Kommunikation und
Telefax: +49 (0) 6223 81 2161 Öffentlichkeitsarbeit
hawking-schule.de

Im Spitzerfeld 25
69151 Neckargemünd

www.ldvg.de

www.stephen-

E-Mail: Carmen.Oesterreich@shs.srh.de

Ansprechpartnerin:
Carmen Oesterreich
Telefon: +49 (0) 6223 81-3014

Kommunikation und
Telefax: +49 (0) 6223 81 2161 Öffentlichkeitsarbeit
hawking-schule.de

Im Spitzerfeld 25
69151 Neckargemünd

www.ldvg.de

www.stephen-

E-Mail: Carmen.Oesterreich@shs.srh.de